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          Данная работа посвящена повышению надежности сети за счёт реконструкции подстанции «Западная» 35/10 кВ в г. Симферополе и разработке наиболее оптимального проекта, учитывающего все необходимые параметры и требования. Основные задачи работы были решены за счёт замены силового трансформатора Т1 мощностью 6000 кВА на трансформатор ТМН-10000 35/10 кВ, установки блока вакуумного выключателя 35 кВ Т1, замены секционного выключателя 35 кВ, реконструкции ОРУ-35 кВ с заменой гибкой ошиновки на провод АС-150 и установкой полимерных натяжных изоляторов, реконструкции ввода 10 кВ Т1 с заменой трансформаторов тока на 600/5, установкой комплекта РЗА Т1, реконструкции системы собственных нужд ПС-35/10 кВ, реконструкции АО ЗРУ-10 кВ и ОПУ. После реконструкции подстанция будет состоять из ОРУ-35 кВ, выполненного по схеме 35-5АН, установленных двух силовых трансформаторов 35/10 кВ мощностью 10 МВА и 6,3 МВА, ЗРУ 10 кВ, помещения ОПУ, отсеков ТСН-1, ТСН-2. Рассматриваемое в данной работе проектируемое оборудование 35 и 10 кВ выбрано по параметрам продолжительных режимов работы подстанции и проверено по параметрам режима короткого замыкания. На данный момент работа такой тематики является актуальной ввиду того, что доля морально уставшего оборудования действующих электроподстанций составляет около 40 %, что отрицательно сказывается на качестве и непрерывности поставки электроэнергии для потребителей.
        

        
          The purpose of this work is to increase the reliability of the network by reconstructing the "Zapadnaya" 35/10 kV substation in Simferopol and developing the most optimal project that takes into account all necessary parameters and requirements. The main tasks of the work were achieved by replacing the power transformer T1 with a TMN-10000 35/10 kV transformer with a capacity of 6000 kVA, installing a vacuum circuit breaker 35 kV T1 block, replacing the 35 kV sectional circuit breaker, reconstructing the 35 kV switchgear with replacement of flexible wiring with AC-150 wire and installation of polymer tension insulators, reconstructing the 10 kV input T1 with replacement of current transformers with 600/5, installing the T1 relay protection kit, reconstructing the 35/10 kV substations own needs system, reconstructing the 35 kV switchgear and 10 kV ZRU and distribution systems. After reconstruction, the substation will consist of 35 kV switchgear based on the 35-5AH scheme, two power transformers 35/10 kV with a capacity of 10 MVA and 6.3 MVA installed at the 35 kV switchgear, 10 kV ZRU, PPU room, and TSNU-1 and TSNU-2 compartments. The equipment for 35 and 10 kV described in this work was chosen based on the parameters of the substations continuous operating modes and tested for short-circuit parameters. This work is currently essential and relevant because there is old equipment on the object, especially on active power plants, which negatively affects the quality and continuity of power supply for customers.
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